



**あけましておめでとうございます！！**

新しい一年が子ども達にとって、また、保護者の皆様にとって笑顔がたくさんになるように、お祈り申し上げます。

園生活も残り、3ヶ月となりました。一日一日が子ども達にとって最高の宝物となるよう、毎日楽しく過ごしていきたいと思ひます。

### ゆり組でのマイブーム

最近のゆり組では、画用紙の切れ端で自由工作するのがマイブーム！！アイデアを膨らませ、黙々と作り1つの作品を何日もかけて作り上げる子や次々に作っていく子と様々です。

友達と相談をしながらアイデアを出し合い試行錯誤をしながら楽しそうに取り組んでいます。友達と協力し合う姿は、さすが年長児ですね！！子ども達の素敵な力作の一部を紹介します。



恐竜



いも虫



えだまめ3兄弟

### ★ラストステージ★

たくさんの感動をありがとう！！

先日はお忙しい中、クリスマス会をご覧いただきありがとうございました。

当日は、気合を入れ元気に登園する子、緊張した表情を見せる子と様々でした。

10月から毎日くり返し練習を頑張った子ども達。遊戯の振り付けでは、1日1つずつポイントを伝え、次の日には出来るようになる子も。ちょっとした時間に自主練を頑張る姿も見られました。メロディオンでは、マウスピースの位置が定まらず、最初の頃は弾きにくそうにする姿もありましたが、練習を重ねるたびにベストなポジションを見つけ、一人ひとりが頑張って弾いていました。

劇では、「台詞ちゃんと覚えられるかな…」と私が不安でいっぱいでしたが、あっという間に覚えた子ども達！身振りなどを付けていくと、恥ずかしそうに演じる姿もありましたが、なにより楽しんで取り組んでいる姿が印象的でした。練習の時から言われたことを忠実に実践していく子ども達には、何度も感心されました。

ステージの上での子ども達の堂々とした姿はとっても立派でしたね！！自信に満ち溢れている姿を見て、これまでの練習の日々が思い出されました。当日は、23名全員で参加できなかったのが残念でしたが、運動会の時よりもチームワークを深め一生懸命に取り組む姿、成長していく姿を近くで見ることができ、本当に嬉しく思いました。

そんな子ども達に、心から「ありがとう」という気持ちでいっぱいです。

クリスマス会を終えた今、何かもの足りなさや、残り3ヶ月…の寂しさでいっぱいですが、更なる目標に向かってまだまだ一緒に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

